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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Unterbringen in „Schlichthotels“ 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viele Menschen in Bremen sind derzeit auf Vermittlung der Fachstelle Wohnen in 
sogenannten „Schlichthotels“ untergebracht, weil sie keine andere Wohnung finden?  
 

2. Wie viele der Betroffenen zahlen die Kosten des „Schlichthotels“ selbst, weil für sie 
keine Kosten der Unterkunft übernommen werden?   
 

3. Wie viele der Betroffenen wohnen bereits länger als ein halbes Jahr in einem 
„Schlichthotel“?  

 
 

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 
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